

Вебинар от McGraw-Hill

Как использовать платформу AccessPharmacy от издательства McGraw-Hill



**ДЕЙТАБЕЙС100K20, официальный представитель
издательства McGraw-Hill в России, в рамках тестового
доступа 2023, приглашает Вас принять участие в
обучающих вебинара по использованию платформы
AccessPharmacy**



Тема: Как использовать платформу
AccessPharmacy

Спикер: Яра Хазури, специалист по работе с
клиентами

Язык: Английский и русский

Дата:
21 сентября 10:00 по Москве
22 сентября 16:00 по Москве

Ссылка на регистрацию:
[Присоединиться к вебинару 21 сентября](#)

[Присоединиться к вебинару 22 сентября](#)

McGraw-Hill – мировые первопроходцы в области образовательного контента, методологии обучения и инноваций. Являясь одной из крупнейших образовательных компаний в мире, платформа предлагает продукты и услуги на более чем 60 языках в 130 странах мира.

В ходе вебинара мы познакомимся с ресурсом AccessPharmacy и рассмотрим различные инновационные ресурсы сайта, доступные для студентов и преподавателей. На этом вебинаре Вы узнаете:

- Как пользоваться платформой
- Какие ресурсы включены в платформу
- Как проводить поиск по платформе для нахождения максимально точных результатов
- Какие инструменты поиска и работы с документами есть на платформу
- Как пользоваться видео- и аудио документами



McGraw-Hill Webinar

How to use AccessPharmacy by the publisher McGraw-Hill



DATABASE100K20, the official representative of the publisher McGraw-Hill in Russia, within the framework of Trial Access 2023, invites you to participate in training webinars on how to use the AccessPharmacy



Subject: How to use AccessPharmacy

Speaker: Yara Hazouri, Customer Success Specialist

Language: English and Russia

Date:
September 21st, 10:00 Moscow time
September 22nd 16:00 Moscow time

The link to the registration:
[Join the meeting on September 21st](#)

[Join the meeting on September 22nd](#)

McGraw Hill is a global pioneer in educational content, teaching methodology and innovation. As one of the largest educational companies in the world, the platform offers products and services in more than 60 languages in 130 countries.

During this live webinar, we will explore AccessPharmacy by covering the site's different innovative resources available for students and Faculty Members.

In this webinar you will learn:

- How to use the platform
- What resources are included in the platform
- How to search the platform to find the most accurate results possible
- What search and document tools are on the platform
- How to use video and audio documents